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華盛頓特區警方正在尋找一
名 搶 劫 中 國 城 Walgreens 超 市
的男子。警方稱，此事件發生在
本周一晚上 8 點左右，嫌疑犯尾
隨 Walgreens 超市保安和商店員
工下樓，並搶奪了持槍保安的槍

支，然後把保安和員工帶到經理
室，並要求他們交出錢財。

他將 5000 美元塞進一個灰
色背包後逃之夭夭。希望知情者
與警方合作，將嫌疑犯捉拿歸
案。 

DC中國城 Walgreens 超市保安槍支被搶

需另覓新址 布萊頓公園居民聞訊歡欣

州長普瑞兹「喊卡」38街建造大帳篷
▍本報芝加哥訊  ▍

普瑞兹克在一份聲明中稱，州政府致力於
保護尋求庇護者的安全，並努力幫助他

們實現獨立、但州政府不會在仍然存在嚴重
環境污染問題的土地繼續為尋求庇護者提供
住房。

芝加哥市週五晚上發布了一份冗長800頁
的環境報告，該報告顯示第38街和加州大道
交匯處的土壤含重金屬和有毒化學物質需要
清理。如今在伊州環保廳不會批准在布萊頓
公園建造大帳篷，州政府與芝加哥市政府將
合作尋找其他地點。

眾多經過多月進行抗議、示威反對建造
尋求庇護者大帳篷的12區居民與社區支持人
士，得到好消息之後，聚集在工地為州政府
的決定感到高興。

伊州環保廳則指出，布萊頓公園帳篷城
的土壤取樣、汙染補救措施不充分，因此不
會批准該處帳篷城的使用。伊州環保廳廳長
金約翰（John Kim）聲稱，為了確保居民、施
工人員的健康安全是環保廳的第一要務，對

于已知、潛在的環境汙染問題，擬建中的選
址並沒有充分降低風險。

據州長辦公室發布的公告，州政府會加
快位于小鄉村（Little Village）f的一棟磚牆結構
庇護所改建工程，並在尋找收容移民的額外
選項。芝加哥市府在12月1日晚公佈800頁的
環境檢測報告，伊州環保廳接到報告、12月3
日州政府暫時叫停布萊頓公園建造大帳篷的
施工，5日州政府發佈公告，正式對38街布萊
頓公園的計劃喊卡。

布萊頓公園的居民狀告芝加哥市府的法
律訴訟，在12月4日開庭審理、法官并未批准
緊急停工令，但如今建造尋求庇護者大帳篷
的計劃被州政府喊停，當地居民經過一個多
月的抗議示威行動，如今也算是得到了勝利。

芝加哥市長約翰遜的政府在4日表示，透
過清除有害金屬與化學污染物質，該地點是
安全用於臨時居住的。但是伊州環境保護局

（The Illinois Environmental Protection Agency）
不贊同，稱根據其指導方針，布萊頓公園場
地的採樣和修復不足，不符合伊州住宅的清
潔安全的標準。

鑒於進行額外採樣、處理和分析結果以
及實施相應的進一步不久措施需花大量的時
間，因此州政府與芝加哥市府合作，尋求替
代的庇護收留所。目前計劃在小鄉村的一座
現有的建築物改建，提供200張床位，為家庭
和殘疾人提供住宿。此外，州政府業餘芝加

哥大主教管區合作探索其他合適的方案與地
點。

州長普瑞兹克聲稱，州政府依然致力于
一項「數據驅動計劃」（Data Driven Plan），以
改善尋求庇護者的處境、將繼續與芝加哥市
府協調、努力尋找在冬季可用的庇護所。

芝加哥第40區區長、市議會移民和難
民權利委員會主席安德烈華斯克斯（Andre 
Vasquez）對州政府的決定表示歡迎。他稱找
到可能最安全的方法是有意義的，因為我們
不希望幾年後發覺有人患病了，尤其有兒童
的家庭。 

芝加哥市長約翰遜資深顧問傑森李依然
為市長在布萊頓公園受污染的廢棄工業用
地、繼續要進行建造需求庇護者大帳篷的計
劃辯護，並堅稱修復工作以確保安全。傑森
李甚至告訴「太陽報「，全芝加哥大部分需要
開發的場地都需要修復，他辯稱這是城市環
境的本質。

總而言之，布萊頓公園的居民堅持了一
個多月的抗議與示威行動，終於看到州政府
對建造大帳篷的施工喊停，也是感到欣慰
的、同時也讓社區看到為區民為正義、社區
安全、保護家園而堅持抗議的勝利。

《華盛頓郵報》記者
計劃在合同談判期間舉行罷工

伊州長普瑞兹克（J.B. Pritzker ）在12月5日以「嚴重的的環境問題」為理由，表示
伊州將暫時喊停在38街/加利福利亞大道（38th St & California Ave）的布萊頓公園、
芝加哥市長約翰遜政府擬建造的尋求庇護者的大帳篷工程。

■伊州環境保護局發覺布萊頓公園的場地土壤被化學物質污染，不適宜伊州的安全住宅標準，
州長普瑞兹克當機立斷喊卡。

華盛頓特區及全球範圍內的《華盛頓郵
報》工會記者和其他工作人員計劃在本周四舉
行為期24小時的罷工。

據《華盛頓郵報公會》稱，大約有700名記
者、編輯、攝影師和其他工作人員將進行為
期一天的罷工。 

公會表示，在過去的18個月裡，管理層
在合同談判中表現出惡意，拒絕提供能夠跟
上通貨膨脹並與其他新聞機構競爭的公平工
資。與此同時，該報裁員40人。該公司還尋
找員工自願離職，以削減工作人員規模10%。 

華盛頓特區的員工計劃於12月7日從上午
8點一直抗議到午夜，在他們位於華盛頓特區
市中心的K街總部前進行抗議。

在一封致讀者的信中，公會要求訂戶在
罷工期間不要「參與任何《華盛頓郵報》的內
容」。

目前尚不清楚罷工可能會對新聞報道產
生何種影響。

該報預計年底將虧損1億美元。預計《華
盛頓郵報》將於明年一月由前《華爾街日報》出
版商威廉·劉易斯接管管理。
 本報華盛頓訊

芝加哥佛光山 茶禪讀書會
有您真好 感恩聯誼

國際佛光會芝加哥協會第三分會於11月
25日，禮請住持永瀚法師帶領，以茶禪讀書
會的方式，舉辦「有您真好 」感恩聯誼會，
與會者透過「眼、耳、鼻、舌、身、意」六根
的修持，由品茶的過程，體會禪味。

大眾從眼觀茶、耳聽法、鼻聞香，身體
逐漸放鬆；當茶葉以熱水沖泡後，茶葉於杯
中緩緩綻開、徐徐釋出清香，再慢慢地輕
嚐茶水的甘甜、體會茶水通過舌根入喉的潤
滑與溫暖。協會理事謝芳媛表示，以六根品
嚐茶葉的清香，觀察茶葉在杯中一葉葉的綻
放，清香四溢，呈現出它原有的初心

本質，進而體驗茶的寧靜透明、如同我
們心中原有的佛心佛性，不沾一點雜質！

其後，大眾驅車至芝加哥 L i n c o l n 

Conservatory Park的溫室森林植物園，進行
六根正念的覺受課程，感受冬天室內的佛手
瓜、仙人掌等植物的盎然綠意。協會理事陳
彩琴感謝的表示，從茶禪讀書會品茶到植物
園看到不同果子植物的生命成長，活動的安
排，讓兩個孫子在活潑互動的生活教育中，
快樂成長。

英文分會Mark Kanter  師兄及同修
Trudie Kanter 師姐深感，從茶禪讀書會裡
的寧靜自在，體驗六根的感受。活動總幹事
林泓維師兄及同修鄧美盈師姐紛紛感謝永瀚
法師的指導，佛光人在首次的茶禪讀書會中
合作無間， 成功地將讀書會給辦起來了！ 由
心而發，真的感受到「 有您真好」。  
 本報芝加哥訊

■圓滿六根正念茶禪修行的功課，大眾歡喜合
影。   芝加哥佛光山提供

美亞健康協會9日晚籌款晚會
善款將用於回饋社區服務社區

美亞健康協會將于12月9日（周六晚）舉
辦2023年度籌款頒獎晚會，籌得的善款將
用于回饋僑社，服務社區，發展更多的服
務項目. 晚會上還將頒發社區領袖獎和貢獻
獎，以及社團最佳夥伴獎，晚會由美國第
五電視台新聞頻道播音員主持。

美亞是非盈利的健康公益組織，宗旨
是服務社區，提高亞裔的健康水平。很多
居住在大芝加哥地區的華人和新移民都受
惠于美亞的服務。晚宴將在富麗華酒店舉
辦票分兩種：VIP150美元一張，普通票100
美元一張。

請聯系海報上面的人或進入下列鏈
接買票: https://www.eventbrite.com/e/
growing-stronger-from-the-pandemic-annual-
gala-event-tickets-753453749447?aff=oddtdtc
reator[Salute][Salute][Salute]
 本報芝加哥訊

華盛頓特區市長及警察局長
會晤國會議員討論犯罪問題

751 Rockville Pike, Suite 13A, Rockville, MD 20852
請電話預約：

家庭專科  
急診專科

接受
MEDICARE
及各種保險

家庭專科
激光美容
美容醫學 2101 Medical Park Drive, Suite 210, Silver Spring, MD 20902

◆暗瘡、瘡疤、微絲血管擴張、色斑◆電波、超聲波磨皮換膚◆去皺紋、魚
尾紋、額紋、眉心紋、笑紋◆無手術拉皮、不需休息、照常上班◆拉緊皮膚
、治療皮膚鬆弛◆提升嘴角、永久脫毛、收細毛孔◆激光嫩膚儀刺激促進皮
下新膠原蛋白之製做，使皮膚常在青春狀態，恢復昔日之神采。

保險

華盛頓特區市長穆里爾·鮑澤（Muriel 
Bowser）和警察局長帕梅拉·史密斯（Pamela 
Smith）周三前往國會山，與眾議院監督委
員會和問責委員會主席詹姆斯·科默（James 
Comer）以及其他議員進行了會晤，討論城市
日益嚴重的犯罪問題，其中包括持續上升的
謀殺率，已達到了二十年來的新高。

鮑澤會後表示：「這是一次誠實的討
論」，會議持續了一個多小時。她談到了城

市為打擊犯罪所做的努力，包括警務工作，
以及與司法任命和檢察官相關的需求。她沒
透露議員提供任何額外資源，但稱這次會議
很有幫助。「我們確實討論了在未來幾周感興
趣的一些領域，特別是與青少年犯罪有關的
領域，」鮑澤說。

今年該市已記錄至少925起汽車劫持
案，遠遠超過去年的數字，是幾年前的數
倍。

許多汽車劫持都是由武裝青少年實施
的。本周，一名17歲的青少年因在國會山搶
劫聯邦調查局特工的汽車而被捕。

截至12月6日，該地區已發生253起謀殺
案，比去年同期增加了32%。

在市長提出的犯罪法案的公開聽證會
上，數十名華盛頓特區居民言詞激烈，表達
了他們對社區治安的嚴重關切。
 本報華盛頓訊

對於潛在環境汚染問題，擬建
中的選址並沒有充分降低風險，伊
州環保廳不批准在布萊頓公園建造
大帳篷，州政府與芝加哥市政府將
合作尋找其他地點。


